

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Monsieur Roland Mack nommé Citoyen d'Honneur de la Ville d'Erstein

Mardi 22 mars 2005, M. Théo Schnee, Maire de la ville d'Erstein, a nommé avec l'accord du Conseil Municipal, M. Roland Mack, Président Directeur Général d'Europa-Park, « Citoyen d'Honneur de la Ville d'Erstein ».

Une distinction qui lui a été attribuée pour son engagement auprès de la jeunesse, des associations de la municipalité d'Erstein et sa contribution à la construction de la crèche-halte garderie de la ville.

M. Théo Schnee n'a pas manqué de souligner l'importance d'Europa-Park en tant qu'employeur de la région, une situation économique dont bénéficient de nombreux résidents de la commune.

« M. Mack favorise la rencontre des individus issus de nombreuses nations européennes et s'engage à les guider et à les épauler dans leur parcours professionnel. » Théo Schnee, maire d'Erstein

Un choix renforcé par les nombreuses distinctions attribuées à M. Roland Mack, en particulier celle, en 2002, de « Chevalier de l'Ordre National du Mérite » remise par le Président de la République Française M. Jacques Chirac, ou celle, en 2003, d'« Ambassadeur de bonne volonté du Conseil de l'Europe pour les Familles » décernée par Walter Schwimmer, Secrétaire Général du Conseil de l'Europe.

Deux titres qui évoquent le soutien constant de Roland Mack à l'entente franco-allemande, et plus largement à l'ouverture sur le monde, favorisant ainsi la paix et le respect réciproque.

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort
Séverine Delaunay

Directrice Marketing & Communication France
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust/Allemagne
www.europapark.de/presse